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    Franck Reynier
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    Biographie

    Né le 20 octobre 1965 à Montélimar de parents commerçants, Franck Reynier suit sa scolarité à Montélimar : école du Bouquet, collège Alain Borne, lycée des Catalins.

    Attiré par les nouvelles technologies et l’informatique en particulier, il poursuit ses études dans le secteur de l’informatique.

    Cadre informaticien dans une grande compagnie d’assurances, il s’engage dans la vie politique en 1995 pour représenter la société civile et le monde économique aux côtés de Thierry Cornillet puis le rejoint au sein du Parti Radical Valoisien.

    Conseiller municipal en charge du commerce à la mairie de Montélimar en 1995, il devient en 1999 Adjoint au Maire en charge de l’urbanisme et des travaux.
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    Devenu Maire de Montélimar en mars 2001, il défend depuis avec énergie et passion la ville qui l’a vu naître et grandir.

    Il est élu Député de la 2ème circonscription de la Drôme en juin 2007

    Réélu Maire de Montélimar en Mars 2008, il met en place et préside la communauté d’Agglomération de Montélimar, et s’engage pour développer une solidarité territoriale au service des communes qui la composent.
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    Il est réélu Député en juin 2012. Il est membre de la Commission des Affaires Economiques à l’Assemblée Nationale.

    Franck Reynier est Vice-Président National du Parti Radical Valoisien, membre fondateur de l’UDI.

    Il a fait parti de l’équipe rapprochée de Jean-Louis BORLOO.

    En Mars 2014, il est réélu Maire de Montélimar dès le 1° tour des élections municipales.
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    L’Equipe municipale
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    Actualités

    Rencontre avec les Présidents d’Associations

    La première paëlla organisée pour l’ensemble des présidents d’associations de Montélimar s’est déroulée Samedi. C’est une véritable fierté de pouvoir compter sur un tissu associatif si dense, de constater un engagement bénévole toujours plus fort sur notre territoire. Les associations sont des acteurs incontournables de la qualité du cadre de vie et j’y suis particulièrement attaché. Un grand bravo et un grand merci à vous !!
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    Sommet de l’élevage à Clermont-Ferrand

    J’étais présent au sommet de l’élevage à Clermont-Ferrand avec Jean-Christophe Lagarde, Louis Giscard d’Estaing, Hervé Prononce, Yannick Lucot et Claude Aurias. Un agréable moment de rencontre avec les professionnels du secteur de l’élevage et les acteurs du monde agricole en général.

    Soutenons l’agriculture et l’élevage français !
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    Réunion avec la Fédération Drôme-Ardèche du bâtiment

    En tant que Président de l’Agglomération de Montélimar, j’ai participé à la réunion d’échange de la fédération du bâtiment. L’occasion de rassurer la filière sur la volonté de l’Agglo de poursuivre les investissements, synonymes de développement, d’activité économique, de maintien et de création d’emplois et de services aux habitants.
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    Conseil Municipal des Jeunes à Montélimar

    Je suis particulièrement heureux d’avoir installé la 7ème promotion du Conseil Municipal Junior de Montélimar. Je tiens à les féliciter et à les remercier de leur engagement. A Montélimar la Démocratie et la République sont bien vivantes !
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    Parlement réuni en congrès, l’unité nationale s’impose.

    Certaines circonstances conduisent notre pays à faire preuve de dignité et de responsabilité. Face au terrorisme, l’unité nationale s’impose.
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    Rachida Dati en visite dans le Drôme.

    Madame la Ministre de la Justice était Lundi 2 Juillet en visite dans la Drôme.

    Avec le Député Patrick Labaune, nous l’avons accueilli à l’aéroport de Chabeuil et avons échangé avec elle.

    ￼

    L’occasion de lui faire part de l’attention toute particulière à apporter au maintien et au renforcement d’une juridiction de proximité à Montélimar.

    ￼

    Ces questions seront traitées dans les semaines qui viennent.

    Suite à notre rencontre, Madame la Ministre a poursuivi son déplacement par une visite au centre éducatif fermé de Valence.

    Les CEF sont des établissements éducatifs permettant une prise en charge renforcée de mineurs délinquants. Ces établissements offrent un cadre structurant qui permet à ces adolescents de se reconstruire et de sortir ainsi de la délinquance.

    Plus de 1000 jeunes sont passés par ces dispositifs depuis 2003.

    Lors de sa visite au Tribunal de Grande Instance de Bobigny, le 22 juin 2007, Rachida Dati a déclaré : « Je veux créer 5 centres éducatifs fermés pour assurer le suivi des mineurs délinquants présentant des troubles du comportement. Des psychiatres, des psychologues, des infirmiers seront affectés de manière permanente à ces structures. »

    Le CEF de Valence est l’un des premiers centres éducatifs fermés qui disposera d’une telle structure médicale intégrée.

    Accueil à l’assemblée nationale

    Tout d’abord, je veux vous remercier pour la confiance que vous m’avez témoigné. C’est une grande responsabilité que vous venez de me confier, je ferai tout pour l’assumer du mieux possible.

    Ce Mercredi 20 Juin a été un moment trés émouvant en réalisant les formalités d’accueil à l’assemblée nationale et en visitant le palais Bourbon.

    ￼￼

    Dès Mardi 26 Juin , je vais pouvoir siéger pour le début de la XIIIème législature.

    ￼

    Bien sur, je ne manquerai pas de vous tenir informé de mon activité parlementaire pour notre territoire.

    Réunion publique à Montélimar

    ￼

    Evénément attendu de l’entre deux tours, ma dernière réunion publique s’est tenue jeudi 14 juin à l’Espace Mistral de Montélimar.

    Marie-Pierre Mouton, Patrick Labaune, Pierrette Gary ont successivement exprimé le soutien et la confiance qu’ils m’accordent.

    J’ai tenu à saluer les efforts incessants des très nombreux militants, qui à travers toute la circonscription contribuent à mobiliser et à rassembler, afin qu’ensemble, dimanche, tout devienne possible.

    J’ai également exprimé ma très sincère gratitude à l’égard de toutes celles et tous ceux qui à l’issue du 1er tour ont fait le choix de me rejoindre et de m’accompagner jusqu’au bout. Je l’ai dit clairement : je veux rassembler les électeurs de la 2e circonscription bien au-delà de ma famille politique.

    A nouveau, j’ai rappelé l’enjeu de ces derniers jours de campagne : inciter nos parents, nos amis, nos proches à voter dimanche. La campagne n’est pas finie, nous devons rester mobilisés jusqu’à son terme.

    Je compte sur vous.

    Franck Reynier.

    Soutien Jean-Louis Borloo

    ￼

    Jean-Louis Borloo devait être présent à Portes-lès-Valence ce soir pour rencontrer des chefs d’entreprises de notre circonscription.

    Le Président de la République lui ayant demandé de participer à une importante réunion à l’élysée, il doit annuler son déplacement.

    Ce n’est que partie remise pour une visite dans la Drôme, voici le communiqué qu’il vient de nous faire parvenir.

    Débat Dauphiné Libéré - France Bleu

    ￼ ￼

    ￼

    Merci à vous d’avoir été nombreux à assister à ce débat.

    Voici l’article publié par le Dauphiné Libéré ce matin.

    "Face à face pour succéder à Eric Besson

    Hier, entre 18 et 19 heures à l’espace Mistral de Montélimar, Franck Reynier (UMP) et Anne-Marie Rème-Pic (PS) ont participé au premier débat organisé par France Bleu Drôme-Ardèche et le Dauphiné Libéré, dans le cadre du 2e tour des élections législatives. Les deux candidats (40,40 % et 27,76 % des suffrages au 1er tour), répondaient aux questions de Joël Cuoq (France Bleu) et BriceO’Hayon (Dauphiné Libéré).

    Qui a gagné ? Ce sont les électeurs qui le diront dimanche. Mais d’ores et déjà, une nouvelle ère se lève sur la 2e circonscription drômoise : les deux candidats ont pour la première fois épargné le sortant, Éric Besson, ex-PS, devenu secrétaire d’Etat.

    ￼

    Franck Reynier, son “vieil adversaire” et peut-être futur jeune successeur n’a-t-il pas déclaré «nos relations peuvent évoluer. Je ne vois plus en lui un adversaire. Nos chemins vont se croiser et je crois que nous allons pouvoir travailler sereinement ensemble».

    ￼

    Anne-Marie Rème-Pic précisant pour sa part «je n’ai pas de doute, si on lui téléphone, pour la Drôme, il répondra présent».

    Il y a un mois, l’un voulait lui donner des tracts à distribuer, l’autre refusait publiquement son soutien.

    Cette fois, l’après-Besson a vraiment commencé."

    Merci pour votre confiance.

    Je tiens sincérement à remercier les électeurs qui m’ont apporté leurs suffrages et m’ont placé en tête du premier tour des élections législatives.

    ￼

    Le score réalisé à Montélimar démontre que le travail accompli est reconnu par les Montiliens.

    Dimanche, le second tour doit nous permettre de tous nous rassembler.

    Si les électeurs de cette circonscription me confirment leur confiance, je souhaite leur dire que je serai le député de tous au service de l’ensemble du territoire.

    Je défendrai avec détermination les réformes dont notre pays a besoin.

    Je compte sur votre mobilisation.

    Franck Reynier.

    Dimanche, votez pour la Majorité Présidentielle
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    A l’aube du 1er tour des élections législatives, je tiens à vous exprimer à nouveau la confiance que je vous porte.

    Elu pour ses idées, ses valeurs, son programme, Nicolas Sarkozy est désormais le Président de tous les Français, au-dessus des partis et des clivages.

    Il a décidé de former autour du Premier Ministre François Fillon un gouvernement d’ouverture, qui représente les différentes sensibilités rassemblées autour d’un projet commun.

    Pour mettre en œuvre ce projet, le projet que les Français ont choisi, Nicolas Sarkozy a besoin d’une forte majorité à l’Assemblée Nationale. Il a besoin de députés qui le soutiendront dans son action et sa volonté de mettre en oeuvre les grandes idées qu’il défend.

    Le seul candidat dans cette circonscription qui s’engage à soutenir Nicolas Sarkozy, c’est moi.

    C’est derrière notre Président de la République que j’ai décidé de faire campagne, aux côtés de ma suppléante Pierrette Gary. Notre circonscription ne doit pas être dans l’opposition.

    Comme Nicolas Sarkozy, je veux tout vous dire avant, pour tout faire après, sans jamais vous trahir.

    Dimanche, je sais pouvoir compter sur vous. J’ai besoin de vous.

    C’est ensemble que tout devient possible.

    Franck Reynier

    Liens :

    L’Assemblée Nationale

    Union pour un mouvement populaire

    Site officiel du Parti Radical

    Les Jeunes radicaux de la Drôme

    Les Jeunes populaires de la Drôme

    

  

